

Évacuations sanitaires/Partenariat Cnamgs-CHU international Cheikh Khalifa du Maroc Pour une meilleure offre de soins adéquats

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

Les avantages de la convention de partenariat signée hier à Libreville entre Renaud Allogho Akoué et Dr Abdelmoumen El Alaoui, sont, entre autres, de parvenir à faire admettre des patients gabonais au sein de cette structure de santé du royaume chérifien et de garantir une prise en charge avec un plateau technique de pointe.

DANS l'objectif d'améliorer l'offre de soins à ses assurés, la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) réoriente sa politique d'évacuation sanitaire. Après avoir examiné les prestations effectuées par ses partenaires en Afrique du sud, en Tunisie, au Maroc et en France, en tenant compte des maillons intervenant le plus souvent comme intermédiaires entre elle et les structures hospitalières dans ces pays, ainsi que des dérives (dépenses exponentielles et surfacturations) enregistrées çà et là, la Cnamgs vient de se



Photo : Frédéric Serge Long

Le DG de la Cnamgs et le représentant du CHU international Cheikh Khalifa signant le document de partenariat.



Photo : Frédéric Serge Long

Echange de la convention de partenariat entre Renaud Allogho Akoué, et Dr Abdelmoumen El Alaoui.

trouver un nouveau partenaire dans la ville d'Anfa, au cœur de Casablanca (Maroc) : le Centre hospitalier universitaire (CHU) international Cheikh Khalifa. Entité sanitaire pluridisciplinaire de dernière génération, elle garantit aux patients une large gamme de services, une prise en charge intégrée et appropriée depuis la consultation, l'hospitalisation ou l'intervention chirurgicale. Bénéficiant d'un plateau technique de pointe aux normes internationales, le CHU international Cheikh Khalifa présente l'avantage d'admettre un malade et d'engager les soins adéquats avant même le règle-



Photo : Frédéric Serge Long

Les parties gabonaise et marocaine étaient représentées à cette cérémonie de signature.

ment de la facture. En procédant à la signature de la convention de partenariat, hier matin, à son cabinet, avec Dr Ab-

delmoumen El Alaoui, le responsable Développement à l'international et marketing du CHU international Cheikh Khalifa, le

directeur général de la Cnamgs, Renaud Allogho Akoué, a déclaré qu'il s'agit ici de la structure hospitalière offrant une

qualité de soins optimale sur des prix attractifs. "Nous sommes convaincus que ce partenariat nous permettra de réduire les coûts et de mieux suivre nos assurés avant et après les interventions. Cette fois-ci, nous serons directement l'interlocuteur des hôpitaux. Ensuite, nous prendrons des maisons d'accueil pour avoir la certitude que nos patients seront accueillis de manière convenable", a-t-il indiqué. Il s'agira donc pour la Cnamgs, en fonction des différentes pathologies à admettre en évacuation, de transférer ses assurés dans cet hôpital de qualité et de renommée internationale.



TOYOTA
QUALITÉ SUPÉRIEURE





À PARTIR DE

13 900 000

FCFA
TTC



TOYOTA
3
ANS
OU 100 000 KM

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil et Franceville par GESPARC.

* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

TOYOTA GABON

BP 31 LIBREVILLE - Tél : (241) 01 79 26 85 / 07 15 16 13 / 06 22 05 69
email : toyota.gabon@groupe-sogafic.com

Nous construisons l'avenir



Photo non contractuelle - Dans la limite des stocks disponibles et sur tarifs en vigueur.